

Waiblingen Der Filmclub feiert die Gartenschau

Foto: ALEXANDRA PALMIZI

Der Filmabend im Bürgerzentrum verspricht einen Rückblick auf die schönsten Momente



Das war's schon mit der Remstal-Gartenschau. Wer Sehnsucht hat nach dem Frühling und nach den Highlight-Wochen, kann sich beim großen Filmabend des Waiblinger Filmclubs im Bürgerzentrum zurücklehnen und genießen.

Stadtfilmer Peter Beck mit seiner Kamera ist in Waiblingen allgegenwärtig. Wo immer was los ist in der Stadt – der rüstige Senior mit der schlohweißen Mähne ist immer schon da. Im Jahr der Gartenschau wäre die Arbeit für eine Person viel zu viel geworden, also beschloss der Filmclub, ein extra Gartenschau-Team zu bilden.

Sechs Hobbyfilmer haben das ganze Jahr über mit ihren Kameras insgesamt 22 Veranstaltungen begleitet – und sich bewusst auf den Waiblinger Teil der Remstal-Gartenschau konzentriert, die bekanntlich in 16 Städten und Gemeinden stattfand. Aus allen Events fertigten sie dreiminütige Clips in HD-Qualität – für die Archive, für die Ewigkeit und vor allem für das wahrscheinlich wieder zahlreiche Publikum beim Filmabend.